

Impulsreferat zur Istanbul Konvention – Warum es gut ist die Istanbul –Konvention zu kennen

Als Istanbul Konvention wird das Übereinkommen des Europarats zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt bezeichnet.“ Istanbul“ deshalb, weil das Übereinkommen 2011 in Istanbul unterzeichnet wurde. Im Februar 2018 ist die IK auch in Deutschland in Kraft getreten

Mit dem Beitritt zum Übereinkommen werden umfassende und koordinierte Maßnahmen zur Prävention, Schutz und Beendigung von Gewalt gegen Frauen und häusliche Gewalt, sowie deren Strafverfolgung rechtsverbindlich.

Aus diesem Grund ist es wichtig, dass Institutionen, Politik, Verwaltung, etc. über Inhalte der IK informiert sind, um erforderliche Maßnahmen in den jeweiligen Arbeitsbereichen umsetzen zu können.